

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus



München, den 10.02.2017

Antrag

Ernährungspolitik zurück auf die kommunale Ebene – München gründet einen Ernährungsrat

Die Landeshauptstadt München initiiert die Gründung eines Ernährungsrates, unterstützt die Besetzung mit den relevanten Beteiligten aus Politik, Verwaltung, Erzeuger*innen, Vertrieben sowie Verbraucher*innen vor Ort und entwickelt gemeinsam mit den Mitgliedern des Ernährungsrates ein Konzept für die gemeinsame Zusammenarbeit.

Begründung

Ein kommunaler Ernährungsrat ist ein beratendes Gremium, welches eng mit der jeweiligen Stadtverwaltung zusammenarbeitet. Er formuliert Ziele für eine lokale Ernährungspolitik, berät die jeweilige Kommune und bündelt die Interessen der verbliebenen lokalen Akteure der Lebensmittelversorgung.

Ziel des Rates ist es, eine nachhaltige Strategie rund um das Thema Ernährung in und für München zu entwickeln und langfristig und nachhaltig die Strukturen einer regionalen Lebensmittelversorgung zu stärken. Dabei werden, je nach Thema, Akteure aus ganz unterschiedlichen Bereichen an einen Tisch geholt, von der Wirtschaft und Verbänden bis zu Foodaktivisten. Die verschiedenen Akteure erarbeiten Programme und Projekte zu verschiedenen stadtrelevanten Ernährungsthemen wie z.B. regionale Direktvermarktung oder Ernährungsbildung.

www.ernaehrungsraete.de

Wir bitten, wie in der Geschäftsordnung des Stadtrates vorgesehen, um eine fristgemäße Bearbeitung unseres Antrages.

Fraktion Die Grünen-rosa liste

Initiative:
Katrin Habenschaden
Sabine Krieger
Herbert Danner

Mitglieder des Stadtrates